



Guyub Rukun Warnai Acara Temu Alumni Imunologi UNAIR

IKA UA - Program Studi (Prodi) Magister Imunologi Sekolah Pascasarjana Universitas Airlangga (UNAIR) menggelar acara temu alumni dengan tajuk "Guyub Rukun Kumpul Bareng Temu Alumni Imunologi." Bertempat di Hotel Singgasana Surabaya, acara berlangsung pada Selasa (21/12/2021) sore. Temu alumni Prodi Imunologi UNAIR ini merupakan yang pertama kalinya diadakan. "Saya berharap melalui temu alumni ini dapat menjadi wadah untuk menampung kontribusi-kontribusi di bidang imunologi. Selain itu melalui acara ini, para alumni dapat saling bersilaturahmi dan bertukar pikiran. Hal itu akan menjadi keuntungan bagi prodi, karena ada sumbangsih keilmuan imunologi berdasarkan pengalaman alumni," tutur Roni Handayani, S.Si., M.Imun selaku ketua panitia.

Kegiatan itu digelar secara daring dan luring. Roni mengatakan, bahwa hal itu guna memfasilitasi bertemunya para alumni yang berada di luar Surabaya. "28 tahun sudah, alumni Prodi Magister Imunologi berkontribusi untuk UNAIR dan Indonesia. Persebaran alumni sudah sangat luas, baik nasional maupun internasional. Sehingga akan lebih mudah jika diselenggarakan secara luring dan daring," tutur Roni dalam sambutannya.



Prodi Imunologi UNAIR Bentuk Kepengurusan Ikatan Alumni

IKA UA - Alumni memiliki peran yang penting bagi almamaternya. Kontribusi alumni yang telah berpengalaman di dunia profesional diharapkan dapat membawa manfaat, baik bagi kampus maupun masyarakat luas. Menindaklanjuti tujuan tersebut, untuk pertama kalinya Program Studi (Prodi) Magister Imunologi Sekolah Pascasarjana Universitas Airlangga (Pasca UNAIR) menggelar acara temu alumni dengan tajuk "Guyub Rukun Kumpul Bareng Temu Alumni Imunologi" pada Selasa (21/12/2021)." Acara yang bertempat di Hotel Singgasana Surabaya itu turut menjadi momentum terbentuknya Ikatan Keluarga Alumni (IKA) Imunologi UNAIR beserta pengurusnya.

Setelah melalui proses musyawarah, Dr. dr. Arif Rahman Nurdianto, M.Imun terpilih sebagai Ketua IKA Imunologi UNAIR. Dalam sambutannya, Dr. Arif mengutarakan keinginannya untuk mendayagunakan alumni dari berbagai keilmuan. "Karena mengingat Imunologi ini adalah studi interdisipliner. Untuk itu alumuninya pun berasal dari berbagai latar belakang ilmu. Masing-masing memiliki kelebihanannya dan kami coba untuk memanfaatkan hal itu agar berguna bagi masyarakat luas," tuturnya.



Jabat Dirjen Farmalkes, Alumni FF UNAIR Canangkan Kemandirian Produksi Produk Farmasi

IKA UA - Dr. Dra. Lucia Rizka Andalusia, Apt, M.Pharm, MARS, alumni Fakultas Farmasi (FF) Universitas Airlangga (UNAIR) menjadi salah satu dari empat pejabat eselon 1 Kementerian Kesehatan (Kemenkes) yang dilantik pada Rabu (15/12/2021). Rizka yang sebelumnya menjabat menjadi Direktur Registrasi Obat BPOM RI kini menjabat sebagai Direktur Jenderal Kefarmasian dan Alat Kesehatan (Dirjen Farmalkes). Berhasil ditemui oleh tim UNAIR NEWS pada Selasa (28/12/2021) alumni FF UNAIR Angkatan tahun 1986 itu mengaku, sejak lulus ia telah banyak berkecimpung pada dunia farmasi di rumah sakit. Mulai dari farmasi klinis hingga manajemen farmasi rumah sakit ia geluti. Bahkan, Rizka sempat menjabat sebagai Kepala Instalasi Farmasi di Rumah Sakit Kanker Dharmais. Tidak hanya itu, ia juga pernah bekerja pada bagian R&D di lembaga penelitian.

"Direktorat ini dibagi menjadi beberapa, saya sebagai Dirjen Farmalkes memiliki tugas untuk mengkoordinasi semua kegiatan dan penyusunan kebijakan farmasi dan alat kesehatan (alkes) di Indonesia. Mulai dari pengadaan obat dan alkes, penggunaannya, hingga membuat kebijakan-kebijakan yang mendukungnya," tutur Rizka.





IKA UNAIR Chapter US Ajak Masyarakat Kenali Potensi dan Tantangan UMKM Tembus Pasar Amerika



IKA UNAIR - Ikatan Alumni Universitas Airlangga (IKA UNAIR) Chapter US dan Kedutaan Besar Republik Indonesia (KBRI) di Amerika Serikat menyelenggarakan webinar bertajuk “Peluang dan Tantangan Ekspor Produk UMKM Indonesia ke Pasar Amerika Serikat” pada Minggu (30/12/2021). Webinar yang disiarkan melalui zoom meeting tersebut, ajak masyarakat kenali potensi dan tantangan UMKM dalam memasuki pasar Amerika Serikat pada tahun 2022. Dalam sambutannya, Rosan Perkasa Roeslani selaku Duta Besar Indonesia untuk Amerika Serikat (AS) menyampaikan, UMKM merupakan tulang punggung perekonomian Indonesia, tetapi hingga saat ini kontribusi pada ekspor cukup rendah yaitu, sekitar 13-14%. Ia menambahkan, pada tahun 2021, pasar di AS secara perdagangan mengalami peningkatan hingga \$13,4 M. Sejauh ini angka tersebut merupakan angka tertinggi.

“Total perdagangan Indonesia kurang lebih \$30 miliar. Harapannya, di tahun 2024 akan mencapai \$60 M dollar. Tentunya, semua dapat dilaksanakan apabila terjalin kerjasama antara semua pihak. Kami dari KBRI siap memfasilitasi UMKM, sehingga perannya akan terus meningkat,” tuturnya.

Tutup Tahun 2021, Rektor UNAIR Ajak Sharing Seluruh Pimpinan

IKA UNAIR - Menapaki pengujung tahun 2021, Rektor Universitas Airlangga Prof. Dr. Mohammad Nasih, SE., MT., Ak., mengajak seluruh jajaran pimpinan ber-muhasabah, berkontemplasi, serta sharing problem di lingkungannya masing-masing. Agenda yang bertajuk Rapat Akhir Tahun 2021 UNAIR itu digelar di Aula Amerta, Lantai 4, Kampus C, pada Jum'at (31/12/2021).

Di depan seluruh pimpinan fakultas, direktorat, lembaga, pusat, dan unit itu, Prof Nasih turut menyampaikan apresiasi terhadap seluruh kerja bersama dalam menyongsong target UNAIR. Salah satunya, UNAIR berhasil menembus peringkat #465 QS World University Rankings. Artinya, melampaui capaian yang ditargetkan Kemdikbud, masuk #500 QS World University Rankings. Termasuk UNAIR berhasil meraih juara pertama IKU (Indeks Kinerja Utama). “Kita patut bersyukur atas kerja bersama kita mampu menumbuhkan capaian-capain prestasi yang bisa kita lihat hasilnya bersama-sama. Terima kasih kawan-kawan. Meski demikian, kita juga tidak boleh lengah untuk terus dapat bekerja sama dan menumbuhkan prestasi-prestasi baru,” ujarnya.



Gelar Temu Alumni, Imunologi UNAIR Turut Ulas Lika-Liku Prodi

IKA UNAIR - Selasa (21/12/2021), agaknya menjadi hari yang spesial bagi Alumni Magister Imunologi Universitas Airlangga (UNAIR). Pasalnya, program studi (prodi) yang berada di bawah naungan Sekolah Pasca Sarjana UNAIR tersebut untuk pertama kalinya menggelar kegiatan temu alumni.

Mengusung tajuk “Guyub Rukun Kumpul Bareng Temu Alumni Imunologi,” acara bertempat di Hotel Singgasana Surabaya. Prof. Dr. I Ketut Sudiana, dr. M.S., Ph.D selaku salah satu guru besar penggagas prodi, turut hadir pada kesempatan tersebut secara daring.

“Cukup panjang rasanya lika-liku prodi ini hingga sampai di titik sekarang. Kami beroperasi berdasarkan Surat Keputusan (SK) Rektor, pada tahun 1988. Lima tahun kemudian kami baru diresmikan oleh Direktur Jenderal Pendidikan Tinggi (Dirjen Dikti), tepatnya pada 1993,” ungkap Prof. Ketut.

Diterbitkan oleh Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi, Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA)

CONTACT US

@ikaunair | alumni.unair.ac.id
info@unair.ac.id | @ika_ua

Sumber Artikel : <http://news.unair.ac.id/>